



LETTRE

# Wallonie-Bruxelles

AU QUÉBEC

Publication conjointe de la Délégation Wallonie-Bruxelles à Québec et de  
la Représentation économique et commerciale de la Région wallonne à Montréal – SEPTEMBRE 2010

## ■ Une adaptation franco-beauceronne du *Mariage de Mlle Beulemans* présentée à Montréal



Qualifiée de chef-d'œuvre par Marcel Pagnol de l'Académie française, *Le Mariage de Mlle Beulemans* de Franz Fonson et Fernand Wicheler est la comédie du répertoire théâtral belge la plus jouée depuis 1910; elle a fait le tour du monde et a été adaptée en 14 langues.

Conseiller au Ministère des Relations internationales du Québec, Jean-Pierre Coljon, originaire d'Arlon en Wallonie, vit au Québec depuis près de trente ans. Passionné par la création littéraire, il a adapté ce succès bruxellois au contexte beauceron des années 1927-1928. Dans cette quinzième adaptation qui a pour titre *Le Mariage de Marie à Gusse à Baptiste*, il situe l'action à

Sainte-Marie-de-Beauce et met en scène Richard, un parisien venu étudier la production et le commerce du sirop d'érable. Il tombe en amour avec Marie mais... elle a déjà un prétendant.

Créée en avril 2005 par la troupe des Treize de l'Université Laval, *Le Mariage de Marie à Gusse à Baptiste* a été représentée seize fois, nominée huit fois et a reçu trois prix au gala des Treiz'Or.

Nouvelle production  
mise en scène par Françoise Tremblay  
présentée par le Théâtre des Coquelicots,  
les 14, 15 et 16 octobre 2010 au théâtre Olivier-Guimond,  
1905 rue Cadillac à Montréal.  
L'entrée est de 15\$.  
Réservations : 514 899-5257.

À voir absolument : une belle histoire d'amour avec comme toile de fond, le choc de deux cultures...

Pour plus d'informations, consultez le site  
[www.joenonante.qc.ca](http://www.joenonante.qc.ca)